

Bogotá. Colombia, enero de 2023

Señor

Lic. Santiago Cafiero

**Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio internacional y Culto**

[mecanismosseleccionddhh@mrecic.gov.ar](mailto:mecanismosseleccionddhh@mrecic.gov.ar)

Ciudad

Mi nombre es Ana María Pedraza García, Abogada, Especialista en Resolución de Conflictos y Magister en Protección Internacional de Derechos Humanos. En dicha calidad, tengo el honor de recomendar al abogado Federico Vaschetto en su postulación a la candidatura a la CIDH por Argentina.

Conozco a Federico desde hace un tiempo, en la V Competencia de Litigación Internacional organizada por la Universidad Militar Nueva Granada y la Universidad de Alcalá, como jueces en las rondas preliminares en la competición, pude notar en Federico sus conocimientos sobre los Derechos Humanos, el Sistema Interamericano y su manejo en los diferentes pronunciamientos de Corte Interamericana.

Durante este tiempo, tuve la fortuna de conocer a Federico y su entrega como profesional en la defensa de los Derechos Humanos en su país, así mismo, como fundador de *Iniciativa Americana*, como espacio dedicado a la promoción y protección de los Derechos Humanos, no solo en Argentina, sino en la región; que para la V versión de la competición patrocinó a uno de los equipos, lo que habla bien de la fundación, y de Federico, por su compromiso en la protección de los Derechos Humanos, instando a que nuevas generaciones se apropien de la defensa de los Derechos Humanos que tanto nos han sido violados en todo Latinoamérica.

Estoy segura que Federico será un excelente elemento para representar a su país y a Latinoamérica, sus conocimientos, dedicación por el estudio y la necesidad de protección de los Derechos Humanos son lo que lo convierte en el mejor candidato. Somos pocos los que nos dedicamos a este mundo de los Derechos Humanos, por eso, que mejor oportunidad para esta generación que un hombre preparado para el cargo como Federico Vaschetto, estoy segura que no se van a arrepentir.

Federico ha demostrado que posee conocimientos tanto del funcionamiento del Sistema Interamericano de Derechos Humanos como otros sistemas regionales, sumado al conocimiento de una realidad nacional compleja y peculiar de su país, Argentina y de la región en general, lo que lo convierte en un excelente candidato a la CIDH por Argentina.

Adicionalmente, estoy convencida que Federico es una persona, con mucha tenacidad, empeñado en cumplir con sus compromisos, sumamente responsable, solidario con los demás, capaz de integrarse en un ambiente multicultural y en general de mostrar aptitudes y actitudes necesarias e imprescindibles para llevar a cabo un emprendimiento laboral de esta índole.

Gracias a su capacidad de razonamiento y sus dotes de argumentación, estoy segura de que podrá realizar una importante contribución en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Aprovecho la oportunidad para reiterar las muestras de mi más alta y distinguida consideración.



**Ana María Pedraza García**

**Abogada**

**Especialista en Resolución de Conflictos y Magister en Derechos Humanos y DIH**

**Correo: pedrazagarcia25@gmail.com**